

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

修了式が無事終わり、1年の締めくくりをすることができました。開校150周年という本校にとって節目の1年となりましたが、充実した教育活動を進めることができたのも保護者、地域の皆様のおかげと心から感謝申し上げます。御支援、御協力ありがとうございました。

修了式 校長の話(児童に向けて)

本年度の最終日を迎えました。と言っても、6年生は明日が最後の授業である卒業式、5年生は在校生代表としてその卒業式に出席しますから、5、6年生にとっては、明日が最終日ということになります。5、6年生、明日の卒業式いい卒業式にしましょうね。

さて、『自分を大切にできる子』を目指して頑張りましょうとみなさんに話しかけてから1年が経ちました。みなさんどうでしょうか？自分で胸を張って『これ頑張ったよ』『こんな成長したよ』と言えることありますか。きっと、それぞれの心の中で、感じることはないでしょうか。

先生も、みなさんの毎日をたくさん写真に収め、『自分を大切に作る姿』をたくさん見つけました。写真で振り返っていきたいと思います。

最初は1学期です。4月に新しい仲間として、1年生が入学してきました。1年生を迎える会では、全校のみんなの前で元気いっぱい名前を言うことができましたね。縦割り活動では、リーダーの6年生が優しく声を掛け、グループのみんなをまとめてくれました。また、1、2年生での学校探検では、2年生が校内を案内してくれました。1年生に合わせて歩いたり、声を掛けたりする姿はもう立派なお兄さんお姉さんでした。5年生は今井幼稚園との5Go交流がスタートしました。小さなペアさんに戸惑いながらも、相手を思い、笑顔で話す姿にみんなの優しさを感じました。

6月に入ると水泳の授業がスタートしましたね。3年生は今年から大プールに入ります。深く大きい大プールで、めあてに向けて練習する姿がありました。4年生は今年からクラブ活動が始まりました。5、6年生と一緒に活動することを通して、楽しく、みんなと協力して学ぶことができました。生活科や総合的な学習では、1年生が太田川と仲よし、2年生が夏野菜づくり、3年生が大豆づくり、5年生がアユの稚魚放流等、地域の人やものを使って学ぶことができました。音楽鑑賞会や体力テストもこのころにありましたね。4月の新しい出会いから始まった1学期は暑い暑い夏を迎え、終了しました。

2学期のメインはやはり運動会。運動会ではいろいろな種目で力いっぱい挑戦する姿やみんなと協力する姿を見ることができました。勝負に勝った喜びを爆発させる姿、練習の成果を存分に出した表現運動を見て、たくさんの感動をもらいました。

この運動会では5、6年生が会の運営にも携わり、みんなが気持ちよく、競技に取り組めるようにバックアップをしてくれました。頼もしい5、6年生の姿に成長を感じました。応援席では最後まで力いっぱい応援する姿がありました。運動会後に学校閉鎖になってしまいましたが、先生はみんなが力いっぱい応援した証拠じゃないかなと思いました。また、今年初めて行った縦割り種目は企画委員会を中心に計画した種目です。会の運営だけでなく、会の計画をも任せ、成功させた力は素晴らしいものです。

2学期は運動会以外にも大きな行事が目白押しでした。5年生の自然教室、6年生の修学旅行はもちろんの事、1年生はエコパに自然観察に出かけたり、2年生は図書館や駅に、3年生

裏面に続きます。ご覧ください。

はスーパーに出かけたりしました。

そして、忘れてはいけないことが今年があります。それは、今井小 150 周年の記念式典です。大勢のお客様の前で各学年が発表したり、お話を聞いたり、5, 6 年生はソーラン節を披露したりしましたね。地域の方々と一緒に、今井小の 150 歳の誕生日を盛大に祝うことができたことは本当に嬉しいことです。

たくさんの行事や体験で自分の力を伸ばした 2 学期でした。

3 学期に入り、今年もまとめの時期となりました。各教室の授業を見ると、仲間と一緒に考え合ったり、粘り強く取り組んだりする姿がたくさん見られます。今年一年で成長した姿が伝わってきます。

今年最後の縦割り遊びでは、どのグループも笑顔いっぱい、学年も男の子も女の子も関係なく、思い切り楽しむ姿がありました。やっぱり、みんなの笑顔が一番だと感じました。

1 月に行われた代表員会では『来年度、どんな学校にしたいか』という議題で話し合いを行っていました。今井小学校を自分たちの手で、もっともっといい学校にしていこうという思いが伝わってきて、本当に嬉しくなりました。

2 月に入ると来年度から委員会活動が始まる 4 年生が各員会に加わりました。自分たちの事だけでなく、学校全体のことを考えて活動する姿は、今井小を引っ張るリーダーとして頼もしく感じました。

3 月には、学校のリーダーとして頑張ってくれた 6 年生や今井小のために力をかしてくださる地域の皆さんに感謝の思いを伝えました。自分たちが安心、安全に、そして笑顔で過ごせることを当たり前だと思わず、ありがたいの気持ちを持ち、感謝することができることは素晴らしいことだなと思います。

一年を写真で振り返ってみましたが、どうでしたか。自分たちの成長を感じることができましたか。『自分を大切にする』とは『よりよい自分づくり』であり、『よりよい自分』を目指しチャレンジし続けることです。今年一年、みんなはいろいろな場面で考え、感じ、学ぶことによって自分を成長させてきました。その成長こそが『自分を大切にする』ことにつながっていきます。

4 月からは、また新しい 1 年がスタートします。自分伸ばしに終わりはありません。まだまだ自分はこんなもんじゃない、という強い気持ちをもって、また新たな目標をもちチャレンジし続けてほしいなと思います。

先生方も、家の人も、地域の方も、みんなが笑顔で、元気いっぱいにチャレンジし、自分づくりをする姿を応援し続けます。

今年一年頑張りました。また、4 月からも頑張っていきましょう!! これで先生のお話を終わります。



1 ~ 3 年生



4 ~ 6 年生